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会長 斉藤 博司 

5 月 19～21 日におかれては、本当に皆様、お疲れさまでし

た。肌寒い雨の一日もありましたが、北海道の最も良い気

候に恵まれました。やむを得ないメンバーの欠席はありま

したが、おおむね全員参加で、本年度最大の事業が無事

終わったことをご報告申し上げます。 感謝・感謝･･･。  

5 月 18 日（金）には木村ガバナー補佐の下、恵庭で開催さ

れた本年度最後の会長・幹事会に出席してまいりました。 

本日は私の担当例会になっておりますが、友好 10 周年記

念事業実行委員長・入口会長エレクトによりスライドなどを

見ながら解説をしてもらい、もう一度感激を新たにしたいと

思います。私の中では、長泉ＲＣとの友好交流の熱はまだ

冷めておりません。たぶん持続していくと思います。 

残すところ本年度はあと 1 ケ月、例会も 4 回だけとなりまし

た。会長の任も 1 ヶ月、名を汚すことなく精進し会長職を全

う致します。 

 

 

第 7 グループ ガバナー補佐  木村 照男 様 

今日は気軽な気持ちで訪問させていただきました。今回の

長泉ＲＣさんとの交流、友好締結 10 周年のお話を伺いまし

た。おめでとうございます。 

長泉ＲＣという米山梅吉翁のお膝元のクラブと締結されて

いることを喜ばしく敬意を申し上げております。わがクラブ

千歳ＲＣも神戸ＲＣと締結することになりまして、私も 1 泊 2

日で神戸へ行って参ります。 

私は昨年末、除雪をしていましたら倒れてしまい入院。2 月

末に退院することが出来ました。仕事を含めていろんなこ

とがございますが、ストレスが一番応えます。 

皆様も健康に留意されまして、これからもよろしくお願い申

し上げます。 

 

副幹事 佐々木 俊英 

 千歳ユネスコ協会からご案内です。6 月 10 日（日） 『世

界遺産を楽しく学ぶ』開催されます。参加希望者は事務

局へ。 

 斉藤年度の活動報告、及び入口年度の活動方針の提

出を 6 月 20 日までにお願いします。 

 

 

次年度財団委員長  白木 松敏 

5 月 27 日、札幌パークホテルにて開催された次年度 財

団・米山奨学会セミナーに田口会員・竹原会員と共に出席

してまいりました。 
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 和田次彦会員：父の葬儀に際しては、参拝、焼香を賜

りましてありがとうございました。 

 入口博美会員：締結10周年事業では、皆さんは実に見

事に活動をいただきました。ありがとう！ 

 今井章夫会員：空港ケータリングビルから、千歳市内に

事務所、調理センターを新築竣工しました。 

 斉藤博司会員：友好締結 10 周年を無事終えて、感謝。 

 木村照男ガバナー補佐：  

 羽芝諒一会員：中国から帰ってきました。 

 坂井治会員：ノースカントリーでベストグロス！ 

 

 

 

担当/会長 斉藤 博司 

『友好締結 10 周年記念事業を終えて』 

皆様の協力の下、無事に記念事業を終えることが出来ま

した。本日の例会は、記念事業実行の入口委員長から概

要報告をお願いします。 

 

※ 入口委員長から詳細な概要報告の後、事業内容記録

スライドを映写。 

 実行委員会 委員長 入口 博美 

従来は、高塚パスト会長ほか歴代パスト会長の支持を得

て、このような事業を実施してきたのが常でありましたが、

今回は「若手で頑張ってみよう！全員参加型で協力し合お

う」という方向性で取り組みました。 

会員一人ひとりの協力の下、長泉ＲＣの皆様からも口々に

賞賛を戴き、当初の目的が達成されました。実行委員長と

して厚く御礼申し上げます。 

桜の生長と共に両クラブの友好が末永く続くことを祈念し、

報告と皆様への御礼とさせていただきます。 

ありがとうございました！ 

 


